




Sappiamo bene che ciò che facciamo non è 
che una goccia nell’oceano. Ma se questa 
goccia non ci fosse, all’oceano 
mancherebbe. 

Nella certezza che, “qualunque 
cosa avrà rifatto a uno di questi 
piccoli, l’avrai fatto alme.” 
(Gesù) 

Basta un guizzo di coraggio, 
Il gusto del rischio e una dose di fede in 
Dio e di speranza per aiutare questi 
piccoli a prendere il largo, spiegare      
le vele e fendere il mare verso           
un futuro luminoso 






